

futbol y vida



Poco a poco ...
Poco a poco ...

51期生節目のゲームで有終の美を飾る!!
最後に“サプライズプレゼント”!!

⊙片倉高校サッカー部史上最弱チーム⊙が最後に意地を見せる!!

都ベスト16&「T5」残留の戦績で52期生へバトンタッチ!!

12月14日(土)、今年度公式戦で何度も使用した日本文化大学サクラフィールドで、地区トップリーグ順位決定戦最終戦 VS 國學院久我山が行われました。51期生にとっては高校サッカー節目のゲームを素晴らしいグラウンドで闘えることは最後まで続けてきたものへのご褒美です。前節までの二試合は、かえつ有明と国士舘高校に快勝し、迎えた最終戦の國學院久我山戦に勝利し順位決定戦三連勝して高校サッカー有終の美を飾りたいところです。このゲームでは51期生全員がメンバーに入りました(志村は副審)。



<51期生9名が節目のゲームに臨む!!>

立ち上がり早々にいきなりピンチを迎えましたが、そこを凌ぐと3分に横溝(3年)、5分に白須(1年)が決めリードします。ミスから一点失いますが、直ぐに選手権予選以降調子を上げていた歳森(3年)が2ゴール、北浦(3年)がクリーンシュートを決めて前半を5-1でリードします。後半も立ち上がり15分で3ゴールを決め優位に立ったところで、三年間トップチームで出番のなかった三年生を投入。途中、横溝が負傷離脱してしまい51期生全員がピッチに立ちプレーすることはできませんでしたが、家族やスタッフが見守る中、高校サッカー三年間の思いを込めて“K's football style”を披露してくれました。地区トップリーグ順位決定戦最終戦も快勝し51期生高校サッカー節目のゲームを勝利で締め括り、有終の美を飾ることができました。

2024年地区トップリーグは、前半戦の躓きが最後まで響き、終盤戦に持ち直すもののグループの最終順位は振るいませんでした。順位決定戦では、常に残留と背中合わせの中で闘いが続きましたが、三連勝で終了し、来年度は「T5」に名称が変わるリーグ戦への残留が決まりました。



最後まで諦めずに闘い続けたメンバーも高校ラストマッチでピッチに立つ!!

2024年度後半戦、二次トーナメント進出(都ベスト16) & 地区トップ残留で

51期生も “K’s football style” に自信を掴む!! ターニングポイントは菅平合宿と正則学園戦

51期生は**9名**という少数学年で、片倉高校新体制三年目であり、49期生がゼロからベースを作り「**選手権都ベスト16**」、50期生はそこを土台に「**選手権都ベスト8**」&「**地区トップリーグ復帰**」という二つの高い目標を達成したので、三年目にして更に高く険しい目標である「**選手権都ベスト4**」&「**T4リーグ昇格**」の実現に向けて邁進してきました。しかし、新チーム立ち上げから夏頃まで公式戦やTRMも含めて結果の出ない日が続き『**片倉高校サッカー部史上最弱チーム**』といわれ苦しんできました。しかし、**キャプテンシーある小沢がチームをまとめた「ピンチはチャンス」**というようにキャプテン**小沢(3年)**の強い精神力もあり、チームとしてのまとまりはありました。このチームのターニングポイントは二つ。一つは、東京で一番厳しい夏の菅平合宿(虎の穴)です。51期生はサッカー部史上初の三回目の体験となります。このトレーニングを乗り越えれば、どんな困難・苦難にも打ち克つ力が自然と身に付きます。夏合宿後のTRMで結果が出始め少しずつ手応えを感じたと思います。もう一つは、**地区トップリーグ**ラスト3ゲーム目の**正則学園戦**です。残留するためには絶対に負けられない闘いで、こちらが主導権を握りながら逆転負けを喫し、ゲーム後にお互い責任の擦り合いとなりスタッフから一括されました。この敗戦を機に残りのリーグ戦を二連勝して地区トップリーグ残留を決め、その勢いに乗り**選手権ベスト16**になりました。はっきり言って、シーズンスタート時にこの結果が出るとは誰が思ったでしょうか?51期サッカー部は**“捲土重来”**です。



キャプテンシーある小沢がチームをまとめた

51期生の保護者から今年もユニフォームフラッグのサプライズプレゼント!!

今日は**クリスマス**ですが…、節目のゲーム終了後**51期生**の保護者の方々からサッカー部に公式戦サブユニフォーム型(白)のフラッグのプレゼントを頂きました。昨年の紫に続いてのプレゼント。現役の子どもたち(私も含めて)は嬉しいものです。選手権都大会に行くのとどのチームも部員が多く応援団も迫力があり、そこには必ず大きなフラッグが貼ってありより一層厚みを増します。片倉もこれで四枚目となります。本当に感謝しています。その期待に応えられるように、新チーム**52期生**チーム一同頑張っていきたいと思います。



家族・スタッフ・チームメイト多くのサッカーに関わる人に感謝

<After the Game> アマチュアに引退なし!!

51期生の高校サッカーはこれで一区切りとなります。ここからは、サッカー部の肩書が取れた分、片倉高校生としての姿が問われます。古今東西この時期の三年生は進路が決まり学校生活も緩んできます(特に51期生は)。服装や髪型、ピアスなどはもってのほか、卒業式までしっかりと学校生活をやり遂げて欲しいと思います。また、当日は多くの保護者の方々がグラウンドに足を運んでいただき子どもたちの最後の雄姿に声援を送って下さりありがとうございました。そして、二年連続フラッグのプレゼントは**感無量**です。本当に嬉しいです!! 最後に、恒例の親子で撮った集合写真を掲載したいと思います。引き続き、片倉高校サッカー部の応援お願い致します。